

Canciller Antonia Urrejola participa en celebración de los 213 años de independencia de Ecuador



**Miércoles, 10 de agosto
de 2022**

La Ministra de Relaciones Exteriores, Antonia Urrejola, asistió hoy a la celebración de los 213 años de la instalación de la Primera Junta Soberana de Gobierno de Ecuador, hito conocido como el Primer Grito de Independencia. La ceremonia fue encabezada por la Embajadora de ese país en Chile, Mirian Esparza.

Durante la actividad, la Canciller destacó que las relaciones chileno ecuatorianas “se enmarcan en sólidos lazos de fraternidad y amistad. Es por ello que con genuina satisfacción y cariño podemos destacar los excelentes vínculos que nos unen y que se expresan en una rica y diversa agenda bilateral”.

La Secretaria de Estado resaltó la reciente entrada en vigor del Acuerdo de Complementación Económica entre ambas naciones, “que tendrá un positivo

impacto en el intercambio comercial, las inversiones y el empleo, contribuyendo a la reactivación económica post pandemia de nuestros países”.

Reiteró además que Chile acompaña y apoya al Ecuador en su interés de ser miembro pleno de la Alianza del Pacífico, “uno de los ejemplos exitosos y modernos de integración en Latinoamérica es un hito histórico y simbólico al cual otorgar especial atención y dedicación”.

“Nuestras convergencias no son solo producto de un rico pasado de intereses comunes, sino que hoy emergen como una piedra angular para enfrentar de manera conjunta los desafíos del presente y también del futuro, por todo ello, en esta fecha tan significativa para Ecuador, reafirmamos nuestro compromiso de seguir robusteciendo los lazos que nos unen para continuar construyendo juntos y juntas un futuro de hermandad e integración. Conscientes de que el camino del desarrollo y el bienestar de nuestros pueblos es el norte que debe inspirar todas nuestras acciones”, finalizó.